





06.12.2016

Sie rattern und rumpeln, knattern, blubbern und hupen sich durch die Gegend. Viele der Oldtimer auf Kubas Straßen sind Zeitzeugen, beinahe alle haben mehr als ein halbes Jahrhundert auf dem rostigen Blech. Fast jeder kennt jemanden, der jemanden kennt, der ein liegen gebliebenes Fahrzeug wieder fit bekommt - aus Mangel an Ersatzteilen meist mit improvisierten Mitteln, viel Geschick und Herzblut. "So mancher Automobilhersteller würde sich wundern", meint der stolze Besitzer eines alten Cadillac, "was ihre Straßenkreuzer bei uns bis heute leisten."

Lisa Möckel